

Burundi : Les parents des albinos appelés à inscrire leurs enfants à l'école

@rib News, 12/09/2013 â€“ Source Xinhua Les parents des albinos doivent être conscients que leurs enfants ont droit à l'éducation et les inscrire à l'école, a indiqué jeudi à Bujumbura en début de soirée M. Sylvestre Karabaye, président de l'organisation « Rotary Club » du Burundi, lors d'une cérémonie de remise d'un don de matériel scolaire aux enfants albinos du Burundi. En outre, a-t-il poursuivi, les enseignants et les responsables des écoles doivent respecter les droits des albinos et attacher une attention particulière à cause de leur vulnérabilité et discrimination dans la société burundaise.

Ce Club, qui fait partie d'un réseau international, s'est engagé depuis 3 ans à appuyer l'association « Albinos Sans Frontières » du Burundi, et compte chercher des familles tuteurs des enfants albinos, et accorder régulièrement des produits de protection de la peau des albinos, a-t-il mentionné. Les albinos au Burundi constituent une minorité marginalisée, constamment menacée d'être tuée en vue d'exploiter les parties de leurs corps pour des fins de fétichisme, a-t-il encore signalé.